

(192) 15-XII-53  
Vergara. 1;

## Amaikak Bat, 2

Vergara.—Ha sido una verdadera pena que, a los "mahoneros" se les haya "escapado" este partido que, por lo menos, merecieron igualar.

De comienzo, el Deva a favor de un fuerte viento, es quien llevó la iniciativa con un juego rápido y sereno, muy bien contenido por los volantes y defensas "mahoneros".

A los 13 minutos, es sancionada una mano de Txalintxo dentro del área, que la tiró Muñoz y valió el primer gol para los locales, después de una fuerte protesta de los jugadores del Deva al señor Irastorza y de la intervención de la autoridad, siendo expulsado Egaña.

Desde este momento, hasta la finalización del primer tiempo, el dominio es alterno, haciéndose notar la consistencia de la zaga visitante.

Al comenzar el segundo, Román se lesiona de forma casual. Para nadie es un secreto lo que este jugador supone para el Vergara.

Justamente al desconcierto que ello ocasiona en sus filas, produce una fuerte reacción del Amaikak-bat, consiguiendo a los cuatro minutos el empate, de un tiro a bocajarro que hace inútiles los esfuerzos de Ibañez por detenerlo.

Nuevamente reacciona el Vergara, buscando el gol del desempate, pero unas veces por la mala suerte en los remates y otras por las seguras intervenciones de la zaga visitante, éste no llega hasta el minuto 24, pero... a favor del Deva, por la jugada que ya hemos indicado.

Puede suponer el lector lo que esto supone para los "mahoneros". Mientras tanto, el Deva se crece, hasta que el Vergara, lanzado por su afición, se vuela sobre la meta contraria para forzar, cuando menos, el empate, que por esta vez, no ha podido conseguir.—FOX.